

PUENTE GENIL Y ECIJA PASARAN A INTEGRARSE EN ELLA

Crece la Red de la Fundación Ciudades Medias

Piden el 'Patrimonio de la Humanidad' para Los Dólmenes de Antequera

JUAN A. FERNANDEZ 01/10/2015

La Fundación Ciudades Medias del Centro de Andalucía, bajo la marca Tu historia, celebró ayer en Lucena la reunión de su Patronato con vistas a las actuaciones a desarrollar en el próximo año.

A esta reunión asistieron el presidente de la Fundación Ciudades Medias del Centro de Andalucía y alcalde de Antequera, Manuel Barón, el secretario ejecutivo y alcalde de Lucena, Juan Pérez, el vicepresidente de la misma y alcalde de Alcalá la Real, Carlos Hinojosa, así como los tenientes de alcalde y concejales de Turismo de Antequera, Belén Jiménez; Ecija, Fátima Espinosa; y Lucena, Manuel Lara Cantizani, junto con los técnicos de la Fundación y del Ayuntamiento de Lucena.

En el transcurso de la mencionada reunión se ha llevado a cabo la aprobación de la dotación presupuestaria para el ejercicio económico 2016, con el objetivo principal de incrementar la presencia de la marca Tu historia en los principales mercados turísticos a nivel nacional e internacional.

Se decidió, entre otros asuntos, por un lado, seguir en la línea de trabajo de promoción de la marca Tu historia en los diferentes mercados regionales, nacionales e internacionales, con la oferta turística global de Alcalá la Real, Antequera y Lucena. Asimismo merece la pena destacar el hecho de que a este portafolio de Tu historia se incluirán las experiencias en Ecija, de cara al próximo año.

Cabe resaltar igualmente la incorporación durante el próximo año de Puente Genil como patrono de la Fundación, entidad que ha mostrado su apoyo a la candidatura de Los Dólmenes de Antequera para que sean reconocidos como Patrimonio de la Humanidad.

Egemasa inicia etapa centrada en ser más transparente y en renovar sus vehículos

La empresa municipal realiza trabajos de desratización en el parque de los Pinos, que ha sido cerrado al paso de los vecinos



JOSÉ MANUEL CABEZAS, PUENTE GENIL | 01.10.2015 - 05:01

La concejala de Medio Ambiente, Hacienda y Recursos Humanos, Verónica Morillo (PSOE), ha sido elegida por unanimidad nueva presidenta de la empresa municipal Egemasa. Tras su nombramiento, Morillo compareció para dar a conocer las líneas básicas de trabajo y los objetivos que se marca la sociedad, que fundamentalmente se centrarán en la renovación de la flota de vehículos y en una mayor transparencia.

Sobre el primero de los apartados, la edil explicó que en los últimos años se ha hecho un esfuerzo para modernizar los vehículos de la empresa, tanto los dedicados a aseo urbano como a limpieza viaria. En ese sentido, Morillo informó de que durante el presente ejercicio presupuestario se ha adquirido una hidrolimpiadora, cuyo coste ha sido de 27.000 euros, y está previsto que en 2016 se sustituyan las viejas barredoras.

En el ámbito de la transparencia, la nueva presidenta de Egemasa mostró su deseo de llevar a cabo una planificación "para que los ciudadanos sepan con qué frecuencia se limpian las calles, cuándo y a qué horas pasan los camiones de recogida de basura, y, en definitiva, para que los vecinos puedan evaluar los servicios que se prestan".

Al hilo de ello, la edil precisó que se quiere prestar una especial atención a la limpieza de parques y jardines, aspecto éste objeto de quejas y "críticas constantes". "Ésta es una parcela en la que hemos mejorado, pero sobre la que hay que avanzar, porque se ha incrementado el número de zonas ajardinadas y la gente tiene que saber con qué frecuencia se están limpiando", afirmó. Actualmente, la plantilla de Egemasa está integrada por un número que oscila entre los 60 y 70 trabajadores.

Técnicos de Egemasa, por otra parte, llevan a cabo un tratamiento preventivo de desratización en el parque de los Pinos, concretamente en la zona de hiedra que linda con la calle Joaquín Blume, donde el pasado año por estas mismas fechas se detectó proliferación de ratas. La mencionada zona se ha cerrado al paso mediante la colocación de vallas, informó Egemasa.

Egemasa ampliará las inversiones y continuará trabajando por la transparencia



Miércoles, 30 Septiembre 2015 09:32 • Virginia Requena Cid

El pasado 25 de septiembre quedó constituido el Nuevo Consejo de Administración de la empresa pública de limpieza y gestión medioambiental, Egemasa, en cuyo seno se acordó por unanimidad nombrar presidenta a la edil de Hacienda y Servicios Básicos, Verónica Morillo.

La concejala ha dado las líneas y objetivos sobre los que va a empezar a trabajar y que pilotan sobre dos premisas, las inversiones y la transparencia. En inversiones anunció que continuarán con la ya iniciada "renovación de vehículos". En este sentido -informó Morillo- han adquirido una hidrolimpiadora, para "acceder al aseo donde los vehículos no llegan", el coste ha sido de 27.000 euros. HOY TODA LA INFORMACION EN PUENTE GENIL TV (20:30 h).

Al tiempo que informó que de cara al próximo año está previsto incluir en el presupuesto la partida necesaria para sustituir las viejas barredoras.

La otra línea de actuación estará centrada en la Transparencia y Gobierno Abierto. Para ello están planificando junto con los técnicos "acercar Egemasa a la ciudadanía". Mediante al edición de planos informando sobre los horarios de recogida de basura, limpieza viaria en las barriadas... así como de los servicios y prestaciones de la empresa. En definitiva "conectar de forma directa los servicios de Egemasa a los vecinos".

Por otro lado, la concejala anunció la intención de mejorar el mantenimiento de los parques y jardines, "resalto la labor de cumplimiento de la ordenanza sobre control de la limpieza tras la celebración del botellón". Si bien apeló a la "responsabilidad ciudadana" en este sentido. También Egemasa ha ampliado servicios con la puesta en marcha este verano del de limpieza en las aldeas.

Como novedad, reforzarán la limpieza durante los fines de semana en los parques y en las zonas más transitadas.

Toda esta nueva planificación- precisó- se ejecutará "cumpliendo la estabilidad presupuestaria". Ya que "la idea fundamental es alcanzar el nivel óptimo de los servicios", sobre este encargo están trabajando los técnicos municipales.

No aclaró si ampliarán la actual plantilla que fluctúa entre 60 y 70 trabajadores porque el Gobierno Central "no nos permite por ejemplo sustituciones por jubilaciones y otras".

IU propone de urgencia un estudio para un plan de choque contra el mal estado de Parques y Jardines



Miércoles, 30 Septiembre 2015 16:42 • Rocío Díaz

El grupo municipal de Izquierda Unida, de manos de la consejera de administración de Egemasa, Virginia Bedmar, manifestó ayer la intención del partido de proponer de urgencia un estudio para poner en marcha un plan de choque contra el estado actual de Parques y Jardines en el municipio. Zonas verdes que sufren en la actualidad suciedad y abandono, recogidas en múltiples denuncias por parte de los vecinos de la localidad, según expuso Bedmar. Para llevar a cabo este estudio por

parte de técnicos de Egemasa, desde Izquierda Unida solicitan una partida presupuestaria. «El plan de choque ayudaría a subsanar el mantenimiento en Parques y Jardines», añadió el portavoz del partido, Jesús David Sánchez, quien explicó que «la idea es que se tenga en cuenta una demanda ciudadana», cuya problemática reside en «la falta de recursos». (MAÑANA EN PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Tratamiento preventivo de desratización en el Parque de Los Pinos



Miércoles, 30 Septiembre 2015 09:17 • redacción

La empresa pública Egemasa está llevando a cabo un tratamiento preventivo de desratización en el Parque de los Pinos, concretamente en la zona de hiedra que linda con la calle Joaquín Blume, donde el pasado año por estas mismas fechas se detectó proliferación de ratas.

La mencionada zona se ha cerrado al paso mediante la colocación de vallas informando a la ciudadanía con carteles del tratamiento que ha realizado la empresa Anticimex, con quien Egemasa tiene contratado el servicio, a pesar de que el cebo está dentro de recipientes de seguridad cerrados, con lo cual no existe peligro de accidentes ni con personas ni con mascotas.

Los portacebos serán revisados por la empresa desratizadora en los próximos días y se les repondrá el tratamiento si es necesario. Al cabo de unas semanas se retirarán los portacebos de los árboles y la mayoría de los de la hiedra, aunque se dejarán algunos de forma preventiva permanentemente.

Acuerdan que Puente Genil se incorpore al sistema tarifario para conseguir una reducción en el transporte provincial



Miércoles, 30 Septiembre 2015 11:52 • Virginia Requena Cid

A petición del Grupo municipal del PP el pleno del ayuntamiento la corporación municipal por unanimidad, acordó “solicitar al Consorcio de Transporte Metropolitano de Córdoba la información precisa para la firma de un convenio para la integración de Puente Genil en el sistema tarifario, instando al Alcalde al inicio de las gestiones oportunas”.

Las ventajas de la incorporación al consorcio para los usuarios de Puente Genil (a 70,7 km de Córdoba) - informó el edil Sergio Velasco- serían la posibilidad de usar la tarjeta de transporte del área metropolitana de la provincia de Córdoba. El precio del billete con esta tarjeta será aproximadamente un 30% más barato que el actual.

El alcalde, Esteban Morales informó que ya han entablado un encuentro con el Consorcio para manifestar la intención municipal de formar parte de él. Pero que están a la espera de que se adapten los Estatutos del citado organismo. HOY EN PUENTE GENIL TV (Informativos, 14.30 h).

Si se llegara a firmar un convenio, la moción aprobada anoche incluía “una partida específica a este respecto en el presupuesto de 2016”.

El Consorcio de Transporte Metropolitano del Área de Córdoba está constituido por la Junta de Andalucía (45%), a través de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, la Diputación Provincial de Córdoba (5%) y los Ayuntamientos de Córdoba, Almodóvar del Río, La Carlota, El Carpio, Espejo, Fernán Núñez, Guadalcazar, Montemayor, Obejo, Pedro Abad, Posadas, San Sebastián de los Ballesteros, La Victoria, Villafranca de Córdoba, Villaharta y Villaviciosa de Córdoba (50%).

La tarjeta cuenta con diferentes ventajas, como el servicio +Bici en Córdoba, de forma gratuita, o los transbordos en AUCORSA (empresa municipal de autobuses de la ciudad de Córdoba), con un precio del billete de 0,50 euros, siempre que no transcurran más de 90 minutos entre un viaje y otro. El mismo precio tendrá la utilización de dos líneas metropolitanas diferentes.

La tarjeta se puede adquirir por 1,50 euros en concepto de fianza, aunque deberá ser recargada con un mínimo de cinco euros para mantener un saldo, que no caduca. Se puede adquirir y recargar en más de 150 puntos de venta distribuidos en toda la provincia, generalmente estancos.

El mago Alvaro Dominguez presentará su nuevo espectáculo "Sueños" el 3 de octubre



Miércoles, 30 Septiembre 2015 11:42 • redacción

El mago Álvaro Domínguez actuará el sábado día 3 de octubre en el Teatro Circo, a partir de las nueve de la noche, con "Sueños", un espectáculo elegante y divertido dirigido a todos los públicos. Se trata de un nuevo espectáculo en el que se hará historia de la magia "recoge todas las facetas desde los objetos más pequeños hasta las grandes ilusiones, clásicas", precisó el mago y autor del guión. HOY HABLAMOS CON EL Y NOS HARA MAGIA EN PUENTE GENIL TV (20:30 h). El espectáculo que se estrenará en el teatro Circo surge tras el éxito alcanzado del anterior, denominado "Imagine" que representó en varios escenarios locales y de otros municipios. El precio de la entrada anticipado es de 4 euros y uno más en taquilla. El espectáculo se representará el 3 de octubre a las 21:00 h en el Teatro Circo.

Cerca de medio millar de niños participaron en la Gran Fiesta de COMUNICA y AVAS



Miércoles, 30 Septiembre 2015 09:46 • redacción

El paseo del Romeral se llenó ayer durante toda la tarde de niños, que asistieron a la GRAN FIESTA Vuelta al Cole organizada por Grupo COMUNICA en estrecha colaboración con AVAS (Asociación de Voluntarios de Acción Social). Cerca de medio millar de niños participaron en los juegos organizados por la ONG, al mismo tiempo recibieron un regalo de COMUNICA y tuvieron la oportunidad de conseguir una bicicleta que se sorteó al final del evento.

Una pantalla con videos musicales animó la tarde en la que la diversión centró la actividad. Asistió también el concejal de deportes, José Antonio Gómez. HOY EN PUENTE GENIL TV - LA VUELTA AL COLE (19 h) e INFORMATIVOS (20.30 h). Los niños participaron activamente del encuentro, muchos fueron caracterizados mediante pintura plástica y todos coincidieron en el buen momento que estaban pasando.

Grupo COMUNICA agradece la masiva participación al evento y está planificando otros encuentros de similares características. COMUNICA, continúa participando directa y altruistamente en la sociedad pontana, además de trabajar por la información y acercamiento de los servicios de telecomunicaciones (internet y telefonía), tiene el compromiso social de colaborar.